

## **Minuta Reunión Plenaria**

**Fecha:** viernes 22 de marzo de 2013

**Horario:** de 16:00 a 18:00

**Coordinadora:** Mariela Prieto

**Lugar de reunión:** Sala de Reuniones del CIDEL (Centro de Innovación y Desarrollo Local)  
Maipú 835, Planta Baja.

**Asistentes:** 34 (se adjunta listado de presentes)

### **Orden del Día:**

#### **1. Firma de Cartas Compromiso y convenios Fundación CIMPAR e instituciones.**

Para este año nos propusimos que todas las empresas miembro firmen la carta compromiso con CIMPAR, en esta ocasión, firmaron: Acindar, representada por el Ing. Horacio Monti; Swift, representada por el Dr. José Armando; MNT, representada por el Ing. Néstor Nocelli y Bravo Energy, representada por la Lic. Brenda Campbell. Con la firma de la carta se adhiere a los principios constitutivos CIMPAR.

Además, se llevaron a cabo los Convenios entre instituciones y la Fundación CIMPAR, con el objetivo de darle un marco formal a los vínculos institucionales, y así coordinar actividades en conjunto y aunar esfuerzos. Firmaron la Universidad Tecnológica Nacional Facultad Regional Rosario, representada por su Decano Ing. Ruben Cicarelli; la Facultad de Ciencias Exactas Ingeniería y Agrimensura de la UNR, representada por la Directora de la Escuela de Posgrado y Educación Continúa; y la organización Moverse, representada por su Directora Ejecutiva Lucía Scarafía.

#### **2. Cronograma de Actividades 2013.**

Elisabet Williams, presenta el cronograma, lo pone a consideración y se reciben propuestas.

##### **2.b. Avances Plan de Comunicación.**

Mariela Prieto, presenta los avances del Plan de Comunicación: detallando medios, público, objetivos, contenidos y frecuencia de actualización y difusión.

Se les propone a las empresas e instituciones a participar de los contenidos de los newsletter y de la web escribiendo notas de sus propias experiencias de BPA o difundiendo novedades de sus empresas.

#### **3. Comisiones Manuales: avances, novedades, presentaciones 2013.**

Se comunicó que el Manual de Cárnicos se presentará en la FIAR y el de Gastronómicos en el segundo semestre del año. Además se avanzó en la búsqueda de aliados y referentes para



comenzar a trabajar sobre los nuevos Manuales de Basura Cero y Buenas Prácticas en Eventos.

#### **4. Novedades Comité Técnico de Gestión Ambiental**

Elisabet Williams, José Armando y Norberto Tinazzo, representantes del CIMPAR en el CTGA, comunican las últimas novedades.

#### **5. Acciones y novedades de la Fundación CIMPAR.**

Adrián Salichs, Presidente de la Fundación CIMPAR, ofrece las últimas novedades de la Fundación.

#### **6. Próxima plenaria. Definir lugar, se propuso que sea en alguna empresa miembro.**

#### **7. Temas varios**

Representantes del Programa de Becas Global Training, de la Agencia de Desarrollo de Fomento San Sebastián, España se acercaron a la reunión Plenaria para presentar el programa ante las empresas e instituciones presentes e invitarlos a formar parte del mismo, desde CIMPAR, se tomó el compromiso de difundir la información al respecto y ser el contacto entre las empresas y el Programa de Becas.

También se trató el tema de las Prácticas Profesionales Supervisadas, los representantes de las Facultades explicaron a los empresarios de que se trata, desde CIMPAR se tomó el compromiso de difundir y fomentar las PPS.